



## DE LA FUENTE

Transición sin ruptura, pero sin sumisión, advierte el coordinador.

PÁG. 38



## SERÁN “MESES COMPLICADOS”

# Transición será “sin ruptura”, pero “sin sumisión”: De la Fuente



Va a estar a la altura de las circunstancias y del reto que implica ser la primera mujer presidenta de México”

Juan Ramón de la Fuente Coordinador de la transición

## Hay varios temas que van a generar necesariamente tensiones, adelanta

La transición del poder entre el presidente Andrés Manuel López Obrador y la virtual presidenta Claudia Sheinbaum será “sin ruptura”, pero “sin sumisión”, aseveró el doctor Juan Ramón de la Fuente.

El coordinador de los trabajos para la transición, designado por Sheinbaum Pardo, en entrevista con la periodista Carmen Aristegui, consideró que es necesario esperar a que se defina la conformación final, tanto de la Cámara de Diputados, como del Senado, para conocer si cuenta con una mayoría calificada con el Congreso de la Unión.

Consideró, en ese sentido, que es necesario encontrar mecanismos que armonicen y permitan una transición “sin rupturas”, con el gobierno del presidente López Obrador.

“Vamos a esperar a ver, primero, realmente cómo queda (el Con-

## FOCOS

**Futuro.** Sheinbaum asume el triunfo con “madurez” e “inteligencia”, por lo que actuará con “enorme responsabilidad”, dijo.

**Labor.** “Un respaldo tan masivo, tan popular [da] otra dimensión de la responsabilidad, señaló De la Fuente.

greso) y después también hay que tener mucha claridad. El gobierno actual termina su mandato el 30 de septiembre, y vamos a hacer muy respetuosos de que ese mandato se cumpla en los términos que este gobierno, que es el responsable, lo decida, y vamos a hacer el mayor de los esfuerzos con toda la responsabilidad y todas las sensibilidades que seamos capaces por encontrar mecanismos que armonicen y que nos permitan esta transición sin rupturas”, remarcó.

“Son cuatro meses, es poco tiempo, son muy complicados, hay como

este varios temas más que nos van a generar necesariamente tensiones, pero esas son las ecuaciones con las que vamos a tener que estar lidiando, por eso lo que yo puedo decir en este momento es mucha responsabilidad, toda la que podamos, y la mayor sensibilidad posible con mecanismos abiertos de diálogo”, explicó De la Fuente.

Afirmó que Sheinbaum asume el triunfo con “madurez” e “inteligencia”, por lo que actuará con “enorme responsabilidad” y será la presidenta “de todos los mexicanos”.

“No se está de ninguna manera sobredimensionando ni festinando el triunfo, sino que se está procesando con madurez, inteligencia y asumiendo las responsabilidades que esto implica. Yo diría que la palabra es con madurez, porque un respaldo tan masivo, tan popular, por supuesto que se debe sentir halagado, pero también hay que ver esta otra dimensión de la responsabilidad”, remarcó.

“Y como lo ha dicho la doctora Sheinbaum y con enorme responsabilidad: no nos va a fallar, va a ser la presidenta de todas las mexicanas, de todos los mexicanos y, por supuesto, que va a estar a la altura de las circunstancias y del reto que implica ser la primera mujer de México, de Norteamérica, la primera presidenta que alcanza estos casi 35 millones de votos”, remató. —Redacción